



Saturday, 03.09.2016

Götter erklimmt in Singen die Burg

Der Nürnberger Burg-Pokal wird seinem Ruf gerecht: In Hohentwiel überzeugen die Nachwuchsreiter des Landes.

Die junge Anne Götter hat in diesem Jahr einen Lauf: Mit erst 16 Jahren stand sie in diesem Jahr erstmals ganz vorne in der schweren Klasse. Und auch im Nürnberger Burg-Pokal zählt sie spätestens nach ihrem Sieg am heutigen Tag in Singen zu den Favoriten. Erstmals gastierte die beliebteste Nachwuchsserie in Baden-Württemberg dabei auf der Reitanlage der Familie Auer- und die Veranstalter bestanden die Feuertaufe mit Bravour. Neben Anne Götter, die mit 8,2 und ihrer Cheyenne unangefochten zum Sieg galoppierte, fiel insbesondere der 16-jährige Marvin Frey aus Gäufelden ins Auge. Mit feinsten Hilfen steuerte er die 17jährige Cera W durch die Stilspringprüfung Kl. M* - 8,0 bedeutete den zweiten Platz auf dem Weg in die Stuttgarter Schleyer-Halle.

Vor gut zwei Jahren übernahm der sympathische Huzenbacher die Stute seines Trainers Ralf Weischedel: "Solange Cera Spaß daran hat, darf sie natürlich weiter springen. Bei Ralf sind wir beide in den besten Händen", strahlte der Jungspund im Anschluss. Platz drei ging nach Heidenheim an Carla Schweizer und Louraine. (FA)